

Fitch confirma las calificaciones de Banco Macro Bansud S.A.

October 15, 2004

Fitch Argentina, Buenos Aires, octubre 14, 2004: Fitch Argentina confirma la "Categoría 2" para las Acciones Ordinarias Clase "B" de Banco Macro Bansud S.A. y "Categoría A2(arg)" para el Endeudamiento de Corto Plazo del mismo. Las calificaciones reflejan el favorable desempeño de la entidad, su buena calidad de activos, la adecuada liquidez y su posicionamiento, donde exhibe un buen potencial de crecimiento en comparación con el resto del mercado financiero local. No obstante, cabe mencionar que la calificación se ve afectada por la vulnerabilidad que persiste en el sistema financiero luego de la crisis por el que atravesó el país, entendiendo que eventos relacionados con el soberano podrían influir negativamente en la capacidad de pago de las obligaciones de la Entidad. En la calificación de sus acciones se refleja también la buena liquidez que presenta el papel en el mercado local. El Banco presenta resultados positivos, alcanzando buenos retornos sobre activos y patrimonio (ROA:4.1%, ROE:17.7%). Las utilidades del semestre fueron producto principalmente del resultado por títulos, las comisiones netas, Ajustes por CER y un mayor margen neto de intereses. El Banco presenta una exposición al Sector Público del 42% del activo (2 veces el Patrimonio Neto). Sin embargo, se resalta que el 48% de la cartera de valores públicos está conformada por letras de corto y mediano plazo (Lebacs y Nobacs), las que se consideran líquidas. La Entidad no ha tomado redescuentos por iliquidez transitoria del BCRA. Su principal fuente de fondos son los depósitos, de los cuales cerca del 20% provienen de su rol de agente financiero provincial. La liquidez de la entidad muestra una disminución, aunque se mantiene holgada (44.4%). El stock de financiaciones del Banco presentó un fuerte incremento en el primer semestre del año, principalmente por colocaciones en el sector financiero, call a empresas de primera línea y créditos personales. La cartera de créditos otorgados al Sector Privado presenta una irregularidad de 6%, que es cubierta razonablemente por las provisiones constituidas. Banco Macro presentaba a jun.'04 una buena capitalización medida como PN/Activos (22.4%), sin embargo la misma podría ser afectada negativamente por una posible sobrevaluación de activos y patrimonio. Al 30 de junio de 2004 Banco Macro Bansud contaba con activos por \$ 5.557,9 millones y un patrimonio de \$ 1.247,1 millones. Cuenta con 152 sucursales y se coloca en el puesto 8 en el ranking de activos del sector financiero privado. La Entidad participó en las privatizaciones de los bancos de las provincias de Misiones, Salta y Jujuy, desempeñando en la actualidad el rol de agente financiero. A fines del año 2001 ha adquirido el control de Banco Bansud S.A., con el cual se ha fusionado (en dic.'03) en calidad de incorporada, con efecto retroactivo al 1° de enero de 2003. En julio de 2002 se hizo cargo del 35% de las operaciones del suspendido Banco Scotiabank Quilmes, a través del Banco Bansud S.A. Adicionalmente, recientemente, resultó el preadjudicatario del Nuevo Banco Suquía, mientras que falta aún la aprobación del BCRA. A partir de la incorporación de la nueva entidad, el Banco Macro Bansud se constituirá en el primer banco privado nacional por volumen de depósitos. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López, Ana Gavuzzo +5411 4327 2444, Buenos Aires.